

Strasbourg, le 6 décembre 2023

Réaménagement de la Placette Philippe Grass : une oasis de convivialité au cœur du quartier Conseil des XV

La Ville de Strasbourg a récemment achevé les travaux de transformation de la Placette Philippe Grass, débutés en juin dernier. Cette initiative a permis de repenser une ancienne placette en terre battue en un lieu de rencontre verdoyant et accueillant.

À l'issue des consultations menées avec les habitant·es en 2022 et 2023, la placette a été végétalisée et ornée de deux arbres supplémentaires. Des bancs ont été installés pour encourager la convivialité, complétés par des espaces verts. Cette transformation témoigne aussi de l'engagement de la Ville de Strasbourg envers le bien-être des citoyen·nes et la création d'espaces publics agréables.

L'inauguration officielle de la nouvelle Placette Philippe Grass, marquée par la plantation d'un marronnier, aura lieu le **8 décembre prochain à 13h**, en présence de **Pierre Ozenne**, adjoint à la maire de Strasbourg en charge des espaces publics partagés, **Suzanne Brolly**, adjointe en charge de la ville résiliente, et **Marina Lafay**, élue référente du quartier Conseil des XV.

La presse est cordialement invitée à cette inauguration. Les journalistes intéressé·es peuvent confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

